

## Die Curler des Baden Hills Golf und Curling Club eröffnen die Saison 2016/17



### Erfolgreicher Start der Junioren-Curler von Baden Hills

Noch ehe die Curling-Saison auf dem Eis in der Eisarena auf dem Baden-Airpark in Hügelsheim/ Rheinmünster begonnen hat, waren die Junioren erfolgreich in die neue Saison gestartet. Bei einem internationalen Turnier in Prag, dem traditionellen Kolibris CUP 2016, waren sie als jüngstes und als einzigstes deutsches Team unter 24 Mannschaften am Start. Neben etlichen tschechischen Mannschaften waren Vereine aus Russland, Schweden, Ungarn, Lettland, Polen und aus Canada angereist, darunter auch WM- und EM-Teilnehmer der Herren.

Nach drei Siegen in der Vorrunde verlor man gegen die Russen, um Herren-WM-Teilnehmer Skip Tselousov, schaffte aber durch zwei weitere Siege gegen tschechische Mannschaften den Sprung ins Halbfinale, wo man beim Spiel um den Einzug ins Finale leider eine knappe 2:3 Niederlage einstecken musste. Im Spiel um Platz Drei konnte dann der tschechische WM-Teilnehmer Snitil überlegen mit 7:2 bezwungen werden. Die vier Jungs des BHGCC mit Marc Muskatewitz als Skip, Jan Luca Haag, Marc Weiler und Sixten Totzek, identisch mit der Deutschen Juniorenauswahl, legten damit einen tollen Start in die neue Saison 2016/2017 hin.

27.09.2016/r.o.